

Boletín mensual sobre las Jornadas Mundiales de la Juventud Lasal<u>iana</u>



La ciudad de Cracovia fue fundada hace más de mil años. La leyenda cuenta que un monarca mítico, Krakus, habría establecido la ciudad sobre la colina del Wawel después de haber matado el dragón que allí vivía. Ha sido siempre una ciudad muy importante en Polonia y continúa siéndolo en la actualidad. Su centro histórico figura en la lista del patrimonio mundial de la UNESCO y Karol Wojtyla fue arzobispo de Cracovia antes de llegar a ser el Papa Juan Pablo II en 1978.

los demás peregrinos!



Queridos Lasalianos:

Nos encontramos ya a menos de dos meses de las Jornadas Mundiales de la Juventud y espero que vuestra preparación para el encuentro del 27 de julio vaya avanzando bien. Pronto tendréis más detalles sobre la ubicación del encuentro y la hora exacta.

Mientras tanto, nos sentimos muy orgullosos de comunicaros el logo oficial de las Jornadas Mundiales de la Juventud Lasallistas.

Está inspirado en el logo oficial de la Jornadas Mundiales de la Juventud y

contiene también algunos elementos distintivos que representan nuestra identidad Lasallista. El Hermano acompaña al joven en su periplo hacia Dios. La cruz simboliza a Jesús, que figura en el centro de nuestro encuentro y de nuestra Misión. Las palabras "Jóvenes Lasallistas" en diversas lenguas rodean al logo, estableciendo el contexto en el cual nosotros realizamos nuestra Misión.

Esperamos que os guste, y en adelante lo veréis regularmente.

Muy pronto llegarán más noticias.

¡Nos vemos en Cracovia!

Antoine Béland

Coordinador Internacional de los Jóvenes Lasalianos

abeland@lasalle.org

Uno de los lugares importantes a ser visitados durante las próximas Jornadas Mundiales de la Juventud, es el Centro de las Vocaciones, donde todos podrán saber más sobre las diferentes congregaciones y otras organizaciones así como también sobre las diferentes formas de vivir la propia vocación. Y la Familia Lasallista tendrá su propio stand. Permanecerá abierto desde el martes 26 de julio al viernes 29 de julio, de 9h a 17h. ¡Estáis todos invitados a visitarnos y compartir la alegría de la Misión Lasallista con